



EINLADUNG ZUR VERNISSAGE
DES WANDERPROJEKTES

TREPPEN ENTLANG DER RHONE

WALLIS – WAADT – GENÈVE

VERNISSAGE

1. September 2017 von 19 bis 21 Uhr
Im Heimatschutzzentrum, Villa Patumbah
Zollikerstrasse 128, 8008 Zurich

ÖFFENTLICHE BILD- UND VIDEOPRÄSENTATIONEN

2. September 2017 von 19 bis 01 Uhr
Im Rahmen der Langen Nacht
der Zürcher Museen

Mit Bildprojektionen auf die Fassade
der Villa Patumbah



BEGRÜSSUNG

Karin Artho, Leiterin Heimatschutzzentrum
Magali Reichenbach, Präsidentin Sektion Unterwallis des Schweizer Heimatschutzes
Suzana Mistro, Koordinatorin Verein Edelweiss

PRÄSENTATIONEN

Marie-José Wiedmer, Architektin ETH – Herausgeberin der Publikation «Treppen entlang der Rhone»
Nadine Schütz, Architektin ETH – Videoarbeit «Stimmen der Landschaft: die Treppe»
Ryo Maruyama, Künstler – Videoarbeit «Die Treppe der Zeit»

APERITIF

Anmeldung bis 25. August an info@heimatschutzzentrum.ch